

## „Neuer Radweg entspricht nicht Anforderungen“

**Betr.: Sanierter Radweg zum  
Strandbad nach Düşhorn, WZ  
vom 14. Juni**

Lobenswert ist, dass der in die Jahre gekommene Weg von Düşhorn zum Düşhomer Strandbad wieder hergestellt wurde. Es ist ein schöner Weg, damit die Fußgänger ohne Verkehrsbelastung sicher zum Strandbad kommen.

Allerdings entspricht der Weg keinesfalls den Anforderungen nach der aktuellen ERA 2010 (Empfehlungen für Radverkehrsanlagen) für einen benutzungspflichtigen Radweg. Der Weg müsste dann 2,50 Meter breit sein und eine befestigte Oberfläche haben.

Daher sollte der Weg am besten nicht mit einem blauen Verkehrsschild ausgestattet werden. Bei einem Fußwegschild dürften Fahrradfahrer den Weg nicht benutzen. Es besteht auch kein verkehrstechnischer Grund, auf diesem Weg eine Benutzungspflicht für Fahrradfahrer anzuordnen.

Tempo 30 auf dem Weg als verunsichernde Maßnahme würden wir als ADFC begrüßen.

Wir wünschen eine unfallfreie und schöne Badesaison im Düşhomer Strandbad.

**Joachim Dierks,  
ADFC Heidekrejs**